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7月 20日「考える会」は町議会と懇議会を行いました
そこで次のことがはつきりしましたので報告します。

1。 「サッカー場建設はもう議決されている」のか、の質問に対して

(議会)議会は「サッカー場建設は議決していない」と考えているLサ ツカー場建設の予算が

通ったら建設を議決したことになる。その予算はこれから出される。

これは、「町」が「サッカー場建設は 1月 と3月 の議会で議決された」とする説明と相反する

ものです。議会の見解を「町」も認め、各地区説明会終了後に、サッカー場建設の是非を町民

に改めて問い直す責任があるでしよう。里夏襲」
=塗

重星主宣≧ =塁生塗重墨≧重≧璽塾≧=
「町民不在のまま進められている」ことの確認に対 して

(議会)町民の声を聞 く機会を設けるべきだったとい う意見は考えていかなければならない。

議会は 11月 に町長から「 (サ ッカー場建設について)日外を避けてくれ。」と言われ

た 。 の L\2 ff U\ が

つと二_12月 にマスコミ か ら めて町民に わったということは悲 しいことだ。

えっ :ダイエーバチンコ店建屋の改修費3億円と年600万円の賃僣料が今年度予

算で可決されている !? このまま執行されていいの? なんとかならないの ?
この建物 :ま 「民間業者が買い取 り、それを町が借 りて改修 して使 う」 とい う不思議な方法がとられ

ています。 「クラブハ ウスだけならもっと小規模な建造物でよい」 「運動施設には天丼が低すぎて

不都合」なのになぜ町民の菫豊聴取する墨全無 く大金をつぎ込む話を進めるのか。疑間です。

よくわからないまま こんな大金が使われては困る !!!
ペチンコ店建屋の賃借や改修の経緯にはいくつか疑間があ ります。決まった予算を使 う前にこれ ら

ワノ疑間は解決 してほしいと思います。 (1、月27日 下平地区館での説明会会議録を元にして)

◎町長は挨拶の中で 「～建屋については、民間にある方にお願いをして買い取っていただき、そこ

を改修 して有効活用 して～」と説明をしています。

町が 「民間にある方にお願いをして買い取っていただ」 くにはいろいろと相談 したと思いま

す。相談の結果、賃借や改修の方向が決まったと思います。以下はその相談の結果、町 (町

民)が負 うことになった大金についての疑問です。

1。 その相談の 日、参加者、決まった内容がわか りません。 (議会での関係予算議決は 3月 )

2.建屋の価値はどのくらいで、賃借料年600万円はどのような試算によつて出されたのか。

3.町はなぜ建屋を買わなかったのか。 このような方法をとったのには何か理由があるはずです。

もし、建屋の価格が理由であれば、その価格はいくらで、価格提示はいつ頃あつたか。

6。 26 舟券売り場建設反対集会  開かれる

新聞報道にもあったようにやすらぎ荘で開かれた集会に90人以上の人が集まり、反対

の意思を確認 しました。 「子どもや孫に将来利用させたくない施設だ。」「ギャンブル

で儲けたお金をあてにする町にはしたくない。」等、絶対反対の意見が続きました。

町議会との懇談会でも、議会が反対を議決するよう求める発言が出されました。


